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中
國醫藥大學附設醫院行政、醫技暨護理部門，1
月22日在台中市金典酒店舉辦望年會，參加員工

約3200人，席開265桌，雄踞3個樓層，是歷年規模最

大的一次。中國醫藥大學暨醫療體系蔡長海董事長在

致詞時表示，員工福利是他最重視的，護理同仁繼去

年加薪之後，今年還會再加薪，加薪幅度要由會計等

部門精算，但他希望能夠提高。蔡董此話一出，滿座

頓時響起開心的尖叫鼓掌聲。

蔡董事長

校院要進一步為台灣的教育、醫療及經濟打拚

蔡董事長表示，中國醫藥大學附設醫院在大家的

努力之下，一直穩定成長，在醫院經營如此困難的局

勢下，能有這種成績，十分不容易；去年才開幕的安

南醫院，發展順利；中國醫藥大學也因為校院同仁的

努力之下，教學研究迭有傑出表現，包括在上海交通

大學去年公布的「世界大學學術排名」中，名列第446

名，在台灣排名第7，臨床醫學與藥學領域排名世界第

132名；在「2013-2014英國泰晤士報高等教育世界大

學排名」，排名第375名，為亞洲第69名，亦為國內私

立大學第1名；在土耳其中東科技大學發布的URAP世

界大學排名為第406名；今年又在「英國泰晤士報高等

教育世界大學排名」中，榮登金磚5國及新興經濟體國

家大學排名第36名。
蔡董事長指示校院格局要放大，要進一步為台灣的
教育、醫療及經濟打拚。（攝影／游家鈞）
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邁開大步向前行



蔡董事長說，校院走到今天，一定要把格局放得更

大，要進一步為台灣的教育、醫療及經濟打拚。位於台

中水湳的「國際健康產業園區」已經做好整體規畫，這

是校院發展史上最大的投資。馬總統1月18日前來了解
園區規劃情形時，在公開及私下的場合都表示他沒想到

中國醫療體系的腳步這麼快，令他很振奮、很高興，相

信一定會成功。

林昭庚董事這些年來目睹校院由小而大，由弱而

強，也不禁感慨地說，校院經營成就不凡，現在很多校

友說到自己是中國醫藥大學畢業的都「走路有風」。

周院長

我們要一起朝「台灣的梅約醫學中心」邁進

周德陽院長說，今年望年會是人數最多的一次，

或許明年會比今年更多，而這還不包括已另行舉辦望年

會的醫師人數，醫院能有這樣的成長，要感謝大家的付

出。他期勉同仁持續提升醫療服務品質，成為「台灣的

梅約醫學中心」是醫院今後努力的目標，現已逐步展開

交流行動，希望全體同仁與時俱進。

歌舞及摸彩助興，在歡笑中凝聚團隊情誼

望年會除了安排豐盛精緻的佳餚，還有節目及摸

彩助興，董事長獎10萬元，幸運得主是東區分院的護理
師。本院同仁以年輕女性居多，平日工作時專業嚴謹，

當天卻完全釋放出活潑可愛青春無敵的另一面，熱情地

蜂湧到台前與歌手一起吶喊跳躍，連地板都被震得轟轟

作響，令一些較資深的同仁不禁笑著說自己真的老了。

此外，泌尿部陳汶吉醫師與柏閣樂團演奏薩克斯

風，血液透析室美女群和護理部的男性護理師也準備了

精采歌舞表演。「男」丁格爾大隊成軍只7天，排練僅
2次，但毫不怯場，在姊姊妹妹助威聲中，高歌「向前
行」，此時秀出的字幕：「就像中國附醫一樣，沒有不

可能的事」，巧妙地彰顯出精神所在。

周院長擊鼓，振作同仁士氣。（攝影／游家鈞）

本院「男」丁格爾戴著安全帽演唱「向前行」，姊
姊妹妹們在台下猛搖瑩光棒助威。（攝影／游家鈞）

血液透析室的美女們丰采迷人，表演的是「腰子時代」。
（攝影／游家鈞）

蔡董事長和周院長舉杯感謝全體同仁為校院發展所做的努
力。（攝影／游家鈞）
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